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Comemoração do Dia do Rock

Família linda e muito unida, reunida para comemorar o niver
do Ivan: Zulma, Suely, Isnar, Artimizia, Ivan, Jairo,

Ricardo e Deiner. Felicidades mil, Ivan!!!

Relembrando: esta colunista e Regina Magalhães Chaves no
tradicional e, por sinal excelente, Forró do Tropical

artesanal e uma variedade de food trucks
durante todos os dias de evento.

Na quinta-feira, apresentou-se a Banda
King Kombi.

Na sexta, Banda Roll Back
Sábado - Lorena Divas do Rock

Domigo - Batalha deDança e Banda Risco
Zero.

As apresentações acontecem às 20h30.
São 4 dias de festa com cerveja artesanal
e uma variedade de food trucks durante

todos os dias de evento.

Samuel e Vanessa comemorando niver de 3 anos da linda
filhinha Liz. Ainda na foto, a sobrinha Beatriz

Desde quinta-feira, 13, está
sendo comemorado o Dia do

Rock, com quatro dias de
atrações gratuitas no espaço
aberto do Espaço Cultural, ao

lado do Rena da Prainha.
Muita música boa, cerveja

Ingressos custam R$ 80,00 e são
limitados
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Michely
Martins

Bolo de Cerveja
Tomar uma gelada é muito bom, né

querido leitor do Jornal Integração!
Mas, cerveja no café da manhã, será que
dá certo?

Claro que dá, só preparar esse
delicioso bolo!

A Polícia Civil de Itaúna concluiu o inquérito policial que
apurou crime sexual praticado contra uma adolescente, de 14
anos, portadora de deficiência intelectual. Um homem, de 27
anos, foi indiciado e pode pegar até 11 anos de prisão.

A denúncia foi feita à polícia pela mãe da adolescente.
Segundo apurado, o suspeito se aproveitou da condição da
vítima para iniciar a troca de mensagens com conteúdo
pornográfico, exigindo o envio de fotos e áudios de teor erótico.

O delegado Leonardo Pio ressalta que a PC está atenta para
a repressão qualificada e célere desses tipos de crimes,
fornecendo amparo e acolhimento imediato às vítimas e familiares.

Leonardo Pio reforça a necessidade de uma relação aberta e
de confiança entre pais e filhos.

“É fundamental que os responsáveis estejam vigilantes,
especialmente em relação ao acesso a conteúdos em redes
sociais e aplicativos de troca de mensagens. Filho não esconde
senha dos pais”, concluiu

O inquérito policial foi finalizado na sexta-feira 07/7, e
encaminhado à Justiça com o indiciamento do suspeito pelos
crimes sexuais previstos nos artigos 241-A do Estatuto da
Criança e do Adolescente e 215-A do Código Penal, os quais,
somados, têm pena de até 11 anos de prisão.

Na noite do dia 07, sexta-
feira passada, a PMMG foi
acionada no bairro Irmãos Auler
para um acidente de trânsito
com vítima.

De acordo com o condutor
do ônibus, homem de 43 anos,
conduzia o coletivo pela rua
Padre Anchieta, momento em
que um veículo Toyota Corola
avançou sinal de parada
obrigatória no cruzamento com
a Rua Orozimbo Caetano
Moreira, vindo a colidir
transversalmente na parte
central inferior lado direito do
ônibus.

O condutor do veículo
Corolla cor prata, homem de 37
anos, alegou que não percebeu
a sinalização de parada
obrigatória. Esse condutor e a
passageira de 40 anos, que
estava também no veículo
Corolla, tiveram lesões leves e
foram atendidos pela equipe do
SAMU e encaminhados ao
hospital local.

Os condutores são
devidamente habilitados e os
veículos que estavam em
situação regular foram

liberados.
Em Garcias

Na tarde do dia 12, quarta-
feira, a PMMG foi acionada no
bairro Garcias para um acidente
de trânsito com vítima.

De acordo com a vítima/
condutor da motocicleta Honda
CRF cor branca, homem de 32
anos, ele conduzia pela Rua
Altair Gonçalves Franco e no
cruzamento com a Rua José
Bianco foi realizar uma
ultrapassagem, momento em
que o veículo VW/Golf cor prata
virou sem sinalizar e ocasionou
o acidente.

Segundo o condutor do
Golf, homem de 43 anos, relata
que sinalizou que iria fazer a
conversão, contudo a
motocicleta surgiu
repentinamente e em alta
velocidade, não sendo possível
evitar o acidente.

O motociclista teve lesões
leves e foi socorrido pela
Unidade do SAMU. Ambos
condutores habilitados e a
situação dos veículos regular.
Veículos liberados e registro
encaminhado para Polícia Civil.

Nota de repúdio

Na manhã dessa quarta-feira,  12 de julho, infelizmente nos
deparamos com mais uma situação lastimável de depredação.
A quadra localizada no bairro Morada Nova, amanheceu
pichada, o local já estava em fase final de pintura. Os espaços
públicos passaram e estão passando por reformas e
revitalização para atender os anseios da comunidade, por isso
é dever da população zelar pelo bem público e mantê-los
preservados. A Prefeitura, por meio da Secretaria de Esportes
repudia essa e qualquer ação de vandalismo ao patrimônio
público que prejudica diretamente toda a população itaunense.

Em continuidade a Operação Maio Vermelho, a Polícia Civil
concluiu na terça-feira 11/7, inquérito que investigou o homicídio
de um homem, de 26 anos, ocorrido no dia 26 de maio deste ano,
no bairro Morada Nova 2.

Um rapaz de 21 anos foi indiciado pelo crime. No curso das
investigações, também foi constatada a participação de um
adolescente, de 17 anos. O menor foi apreendido pela Polícia em
29 de maio, na rodoviária de Itaúna, ao tentar fugir da cidade.

Durante a ação, os policiais encontraram uma arma de fogo,
que foi recolhida e encaminhada para perícia.

De acordo com a delegada Luciene Flávia Junqueira Caldas,
responsável pelo procedimento policial, o indiciado de 21 anos já
se encontra preso em razão de delito de roubo.

“O suspeito maior responderá agora também por homicídio e
corrupção de menores. Já o adolescente será responsabilizado
por ato infracional análogo ao crime de homicídio”, informa.

O crime
 Após denúncia os militares deslocaram até a rua Ana de Faria

Dornas. No endereço o homem de 26 anos foi encontrado já sem
vida. Foi apurado que ele foi atingido por cerca de 15 disparos de
arma de fogo. A vítima tinha ocorrências por tráfico de drogas e
furto. Na época, a PM informou que motivação seria desavenças
por tráfico de drogas. Segundo informações, o autor fugiu em uma
motocicleta Honda/CG de cor preta.

Maio Vermelho
 O nome da operação faz alusão ao trabalho realizado pela PC

no combate aos crimes de homicídio em Itaúna no mês de maio.

Foto: redes sociais

O brasileiro Bryan Luiz de
Carvalho Barbosa de 14 anos
morreu após ser atropelado por
uma van em Nova Jersey, nos
Estados Unidos, na última
sexta-feira 07/7.

O adolescente nasceu em
Divinópolis, no Centro-Oeste
de Minas, e morava há oito anos
com os pais nos Estados
Unidos. O motorista da van
fugiu sem prestar socorro e
depois ele foi localizado e preso
pela polícia, informou uma tia do
adolescente.

 Keila Carvalho Teodoro, tia

Militares do 23º Batalhão prenderam um casal de 19 e 22 anos
e apreenderam uma adolescente de 17 anos, na terça-feira 11/7,
suspeitos de tráfico de drogas, no Bairro Valongo, na cidade de
Cláudio. Durante a ação, mais de 530 papelotes de cocaína foram
apreendidos.

Após receberem denúncias que um infrator de 19 anos estava
guardando drogas na residência de uma adolescente de 17 anos, a
PM abordou o denunciado e sua namorada de 22 anos, na Rua
José Prego. Com os suspeitos, foram encontrados celulares e
dinheiro.

Em continuidade a ocorrência, os militares foram até a residência
da adolescente, onde a infratora confessou que estava guardando
drogas para os abordados, entregando uma barra e 4 tabletes de
maconha, 532 papelotes de cocaína, uma balança de precisão e
várias embalagens.

Os três foram encaminhados para a Delegacia da Polícia, junto
do material apreendido.

de Bryan, contou que o
sobrinho estava em uma
bicicleta quando foi atropelado.

“Ele estava há três
quarteirões da casa onde
morava. Tinha acabado de sair
para andar de bicicleta”, contou.

Ainda conforme Keila, o
adolescente chegou a ser
encaminhado por terceiros para
o hospital, mas não resistiu aos
ferimentos. Segundo a família,
o sepultamento será realizado
em Divinópolis. A previsão é
que o corpo do adolescente
chegue ao Brasil em 15 dias.

Por volta das 18 horas de quinta-feira, um fogaréu tomou conta
da fiação em poste na Rua Antônio do Bá, no Bairro Santo Antônio.
Pequenas explosões foram ouvidas enquanto o fogo tomava conta
de tudo.

Moradores das redondezas telefonaram para o Corpo de
Bombeiros, mas o telefone só dava ocupado. A Polícia Militar, que
atendia prontamente as ligações, ficou de enviar uma viatura até o
CB, dado o apelo preocupado dos moradores de que uma explosão
acontecesse, provocando uma tragédia. Na Cemig, só atendia uma
atendente virtual

Depois de cerca de uma hora, o Corpo de Bombeiros chegou e
conteve o incêndio. Logo em seguida, chegaram quatro veículos
da Cemig e cerca de 15 funcionários trabalharam até a madrugada
na troca da fiação. A rua ficou sem energia por cerca de 40 minutos.
Os comentários eram que havia acontecido um curto, provocado
por um ninho de passarinhos. Também a Claro e a Gox
compareceram ao local. Na manhã de sexta-feira, a equipe da Cemig
retornou e as empresas de internet reparavam os danos (que foram
muitos).Dois transformadores tiveram de ser trocados no
quarteirão, já na manhã de sábado.

Nota da Redação: O vereador Leo Alves teve aprovado um
projeto para que fossem fiscalizadas as fiações dos postes, um
verdadeiro emaranhado, com pontas soltas. Esperamos que esta
fiscalização seja rigorosa para que cenas como estas na Rua
Antônio do Bá não aconteçam.

  Ingredientes:
1 1/2 xícaras (chá) de açúcar
1/2 xícara (chá) de manteiga
3 unidades de ovo
1/2 xícara (chá) de cerveja
1 1/2 xícaras (chá) de farinha de trigo
1 colher (chá) de fermento químico em pó
Açúcar de confeiteiro ou refinado a gosto.

Como Fazer:
1. Bata o açúcar com a manteiga até obter um creme,

junte as gemas e continue batendo. Adicione a cerveja e
misture.

2. Acrescente a farinha com o fermento e, por último,
misture as claras em neve.

3. Despeje em uma forma de buraco central untada e
polvilhada e leve ao forno, preaquecido, a 180 ºc por
aproximadamente 35 minutos ou até que, enfiando um palito,
ele saia limpo.

4. Desenforme frio e polvilhe o açúcar de confeiteiro antes
de servir.

Esse desce redondo viu!
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Acho que meu cupido gosta
de matemática. Só me traz

problemas.

Dois amigos conversando
— Você sabia que o Arnaldo está
hospitalizado? - comenta um deles
- O cara tá mal, parece que nem dá
pra reconhecer direito...
- Não pode ser! - disse o outro,
aflito - Ainda ontem eu vi o
Arnaldo num baile de carnaval,
dançando com uma loira deliciosa!
- Pois é, a mulher dele também viu!

Sogra no carnaval
Um tipo encontra um amigo e
pergunta-lhe:
- Quem era aquela senhora de idade
que ontem estava contigo no
corso de carnaval?
O amigo:
- Era a minha sogra.
O outro:
- Tu desculpas, mas a máscara que
ela levava na cara era horrível!
O amigo:
- Máscara? Que máscara?! Ela não
levava máscara nenhuma.

Festa de máscaras
Um jovem casal e convidado para
uma festa de máscaras.
A esposa por causa de uma terrível
dor de cabeça, diz para o seu
marido ir à festa sozinho e divertir-
se. Ele diz que não quer ir sozinho,
mas ela insiste e diz que vai tomar
uma aspirina e dormir, e que não
há motivo para ele perder a festa.
Então, contrariado, ele pega a sua
máscara e vai. A esposa, após
dormir uma hora, acorda sem dor
de cabeça, e como ainda é cedo
decide ir à festa. Como o seu
marido não sabe qual e a máscara
dela, ela acha que vai ser uma boa
oportunidade de observar como é
que o seu marido se comporta
quando ela não está por perto.
Ela chega à festa e vê logo o seu
marido mascarado na pista de
dança com uma mulher muito
bonita, pegando aqui e beijando
ali. A mulher arranja maneira de se
insinuar para que ele largue a outra.
Ela deixa-o ir até onde ele quer
porque, afinal, ele é seu marido.
Finalmente, ele sussurra alguma
coisa em seu ouvido e ela
concorda. Vão para o carro e fazem
amor como uns loucos, duas, três,
quatro vezes, sempre sem tirarem
as máscaras.
 Depois separam-se e ela vai para
casa, sem se revelar, e volta para a
cama imaginando qual será a
explicação que ele dará sobre o seu
comportamento na festa.
Quando ele chega, ela está a ler
um livro na cama e pergunta-lhe:
— Então, divertiste-te? Ele
responde:

— A mesma coisa de sempre.
Tu sabes que eu nunca me
divirto quando tu não estás.
Ela pergunta-lhe:
— Dançaste muito?
E ele responde:
— Vou te contar uma coisa:
não dancei nada! Quando eu
ia para a festa encontrei o Zé
e o resto da turma e
decidimos ir para casa dele
jogar as cartas. Foi a noite
inteira! Mas vou te dizer uma
coisa... o gajo a quem
emprestei a minha máscara
disse que teve uma noite
fabulosa...

Azarildo
Um cara acorda com um
torcicolo do caramba e logo
vai andado para tomar banho
e dá uma topada no chão que
quase arranca a cabeça do
seu dedão. Quando ele está
no banho todo ensaboado a
água acaba e ele tem que sair
do banho assim mesmo.
Logo depois ele vai pro
trabalho e entra e pega um
ônibus lotado, no meio do
caminho o ônibus fica no
prego, e ele tem que seguir a
pé. Faltando 900M para
chegar no seu destino cai um
toró e tem uma poça d'água
na sua frente e pula a poça
mas, logo atrás vem um carro
e lhe dá um banho.
Chegando no trabalho a
secretária avisa que o patrão
quer falar com ele, e a notícia
é que ele foi demitido.
Ele vai para parada do
ônibus, quando o ônibus
chega ele entra e vê o ônibus
vazio, só ele, o motorista e o
cobrador. A 200m dali o
ônibus  pega passageiros e
entram dois caras
anunciando um assalto e
tiram-lhe todo o que lhe
restava de dinheiro.
Seguindo viagem ele passa
em frente um motel e vê sua
mulher dentro de um carro
com um cara entrando no
motel. Ele fica angustiado e
joga a sua aliança fora!
Quando ele chega em casa
cansado, decide deitar um
pouco em uma rede perto da
janela. Quando estava quase
pegando no sono passa um
bloco de carnaval em frente
sua casa. Mordido, ele pega
um tijolo e joga no meio das
pessoas que estavam no
bloco. Depois de 5 minutos

alguém bate na porta da casa
dele e fala:
"Azarildo corre que alguém
jogou um tijolo na cabeça da tua
mãe".

Plantão
Em pleno sábado de carnaval, o
cara pulou de mau jeito, quebrou
o pé e foi correndo (ou melhor,
pulando com o outro pé) pro
hospital.
Chegando lá o lugar estava
deserto.
— Ei! Alô! Tem alguém aí? -
gritou ele.
Então a atendente saiu do
depósito com o segurança.
— Posso ajudar, senhor? -
perguntou ela, ajeitando a saia.
— É, acho que sim! Eu quebrei
o pé! Tem algum médico de
plantão?
— Claro! Todos os doutores
estão de plantão!
— Que bom! Eles podem me
atender?
— Vai ser difícil, senhor. Porque
na verdade eles estão
fantasiados de plantão, na ala
das baianas da escola de samba.

Coincidência ou não, mas
desde o Descobrimento, o

Brasil é um país ligado ao PC
1. Foi descoberto por PC (Pedro
Cabral);
2. A primeira carta foi escrita por
PC (Pero Caminha);
3. É conhecido como PC (País
do Carnaval);
4. No Rio, a sede do governo
era no PC (Palácio do Catete);
5. Atualmente, a sede do
governo é no PC (Planalto
Central);
6. Recentemente foi governado
por um PC (Presidente Collor);
7. Que se apaixonou por um PC
(Pernas da Cunhada);
8. E que estava envolvido com
um outro PC (PC Farias);
9. Que foi denunciado por um
outro PC (Pedro Collor);
10. E nós, PC (Pobres Coitados),
continuamos levando PC (p**...
no C**), enquanto outros PC
(Políticos Corruptos) acham que
aqui é um PC (País do c**...)!

De português
Joaquim chega em casa abatido,
cabisbaixo e a Maria vai logo
perguntando:

— Ó, Juaquim, por que estás tão
triste? O que foi que te
aconteceu?
— Ah, Maria... Uma tragédia...
Estive no médico hoje à tarde e
ele disse que eu vou ter que ser
capado!
— Capado? Mas, ora pois, o
que é que você tem, homem de
Deus?
— Peguei um tal de Colesterol...
E ele me disse com todas as
letras que a única solução pra
mim é cortar os ovos!

Mulher Burra
Num bar três amigos
conversavam: um francês, um
espanhol e um português.
Acabaram numa competição
para saber quem era casado com
a mulher mais burra. O espanhol
começou:
— É a minha. Ela comprou uma
bicicleta com 18 marchas, muito
cara, e nem sabe andar de
bicicleta.
E o francês:
— Isso não é nada. A minha
mulher mandou construir uma
piscina no quintal de casa e não
sabe nadar.
O português dá uma gargalhada
e diz:
— Pois a minha mulher é muito
mais burra. Ela vai passar o
carnaval em Salvador, comprou
uma caixa de camisinhas e nem
"bilau" ela tem.

Joãozinho
A professora explica os tempos
verbais:
- Se eu digo "Eu fui bonita", a
frase está no passado. E se eu
disser "Eu sou bonita"?
Joãozinho prontamente
responde:
- É mentira!
Para-Choque de Caminhão
Jesus é a resposta. Mas qual foi
mesmo a pergunta?
Patrocínio da Coluna
Funerária Pax Filhos - Para
quem ao atravessar, não
observa os trilhos.
Parabéns da Semana
Vão para Roney Mendes da
Silva, dia 11. Ex-vereador Delmo
Gonçalves Barbosa, dia 13. Ex-
vereador João Viana da Fonseca
e Dra. Marilda França Chaves,
dia 16. Felicidades mil!

No dia 6 de agosto, a cidade de Itaúna recebe a 2ª edição
da Corrida da Saúde. Com percurso de seis quilômetros, a
prova tem largada marcada para as 8h30 na avenida
Boulevard, no Boulevard Lago Sul (próximo à sede da
Prefeitura). A iniciativa tem patrocínio da Mineração
Usiminas, por meio da Lei Estadual de Incentivo ao Esporte,
e faz parte das comemorações de aniversário da companhia,
que completa 13 anos de fundação no dia 1º de agosto.
Também conta com apoio da Prefeitura de Itaúna e da
Associação Cultura, Esporte e Lazer Pace3.

A Corrida da Saúde é realizada pelo Instituto Brasil
Igualdade Social (IBIS) e já está com inscrições abertas.
De forma gratuita, os interessados em participar devem se
inscrever exclusivamente por meio de formulário disponível
no site oficial do projeto, no endereço
www.corridausiminas.com.br, onde se encontram também
mais informações.

E tem novidade! Neste ano, além dos cinco primeiros
colocados nas categorias feminina e masculina, os três
primeiros colocados PCD’s na categoria superação também
serão premiados. Todos os participantes receberão
medalhas.

Retirada dos Kits
A confirmação da inscrição, com a retirada da camisa,

número de peito e chip descartável, será feita mediante a
entrega de dois quilos de alimento não perecível ou dois
litros de leite, no local do evento, no dia 5 de agosto, das
13h às 16h, e no dia 6 de agosto, das 6h às 8h.

Com o intuito de debater
soluções ágeis para produção
de ferramentais e o seu impacto
na linha de produção, na última
quinta (6), o 2º Fórum Hard de
Fundição reuniu em Itaúna mais
de 100 modeladores e outros
profissionais interessados na
área.

"Na região encontram-se
fundições e modelações
importantes, tornando valiosa
essa troca de conhecimento,
além de ser uma oportunidade
da Hard fortalecer sua relação
com seus parceiros locais",
destaca Tiago Santos, Diretor
Comercial e de Marketing do
Grupo Hard.

Temas debatidos
Entre os temas debatidos, o

Mestre em Engenharia de
Materiais Wendel Carvalho
Tôrres pontuou sobre a
importância de repassar o
conhecimento com foco nos
processos que envolvem o
forno cubilô. "Além de uma
série de habilidades, os
profissionais precisam também
saber fazer gestão do
conhecimento, caso contrário
aquilo que é aprendido durante
a rotina se perde ou fica apenas

dentro da mente do
profissional, e assim perdemos
a chance de crescer a cadeia
produtiva e evoluir", explica.

O segundo palestrante foi
Fernando Oliveira, o Dr.
Fundição, que produz
conteúdo para as redes sociais
há quatro anos, e destacou
sobre outro foco que as
empresas devem ter que é a
inovação. "É através da
inovação que a empresa terá
qualidade, eficiência e
competitividade. Ela que vai
possibilitar que sejam
encontradas formas mais ágeis
e melhor daquilo que é feito e
atender o cliente com aquilo que
ele precisa", diz Fernando. Já o
especialista técnico, Edenison
Massagardi finalizou o evento
apresentando exemplos de
redução de custos de 67% e
tempo de processos de 74% na
fundição com a utilização de
soluções Hard.

O evento contou com o
apoio do Senai, do Sindimei e
FIEMG e teve uma repercussão
positiva. Para acompanhar a
versão online do 2º Fórum Hard
de Fundição, basta acessar este
link.



Com dez votos favoráveis e
seis contrários, foi aprovado na
Câmara o projeto do Executivo
que cria seis cargos de agentes
de trânsito no município. O
projeto recebeu emendas do
vereador Toinzinho (os ganhos
de produtividade dos agentes
não pode ser calculado em cima
das autuações/multas) e Da
Lua, prevendo a gratificação de
30 a 60%.

Os vereadores Kaio
Guimarães e Eninho votaram
contra, argumentando sempre
que os recursos deviam ser
usados na implantação da
Guarda Municipal, cujo projeto
foi aprovado na Câmara ainda
na gestão do Prefeito Osmando.

“Minha emenda é no sentido de que os agentes de trânsito
não possam receber produtividade por aplicação de multas”
Do vereador Toinzinho sobre sua emenda ao projeto do
Executivo de contratação de seis agentes de trânsito

“Não temos esclarecimento que nos dê tranquilidade para
votar, estamos cobrando é a implantação da Guarda
Municipal, temos de investir é na segurança”
Do vereador Kaio Guimarães, contra o projeto dos agentes de
trânsito

“O projeto é polêmico, mexer no bolso do cidadão é sempre
delicado”
Do vereador Alexandre Campos sobre o mesmo projeto falando
que se deve dar um voto de confiança e elogiando a emenda do
vereador Toinzinho

“Pedi para que fossem retiradas as multas até agora devido
aos radares e fosse mais bem informada a população sobre
eles”
Do vereador Toinzinho

“Quero propor ao plenário que os 17 vereadores  assinem um
pedido de retirar o radar próximo ao Hospital, pois quem o
procura é para urgência e emergência e tem pressa de
chegar”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr.

“Se quiser faturar e fazer multa é só ir para a porta das escolas”
Do vereador Da Lua, sugerindo que fosse retirada a
possibilidade de os agentes de trânsito emitir multas

‘A criminalidade  está correndo solta, a Guarda Municipal
pode atuar na fiscalização do trânsito e também na
segurança”
Do vereador Eninho, a favor da  implantação da Guarda
Municipal ao invés dos agentes de trânsito

“Imaginem o agente multando quem vem ao centro e não
sabe como comprar o rotativo ou não encontram o pessoal
para comprar”
Do vereador Gustavo Dornas, também contra o projeto dos
agentes de trânsito poderem multar

“A PM vai receber menos recursos se o projeto for aprovado,
o dinheiro dos agentes podia ser aplicado na Guarda
Municipal”
Do vereador Kaio Guimarães

“A vereadora Edênia desde o início do mandato tem defendido
a causa das minorias, somos todos cristãos e filhos de Deus”
Do vereador Alexandre Campos parabenizando Edênia pelo
projeto instituindo a Semana da Diversidade LGBTQIA+

“Acho que não existe indústria da multa se não existir quem
infrinja a lei”
Da vereadora Márcia Cristina

“O trabalho de vocês está sendo maravilhoso, mas tem como
melhorar, não importa o partido, tudo que soma, cresce, tudo
que separa, subtrai, acaba, não se resolve”
Do cidadão Rui Mariano usando a Participação Popular, pedindo
para não olharem o partido, mas a comunidade

“Já está ficando cansativo cobrar isto aqui”
Do vereador Toinzinho, cobrando o piso nacional para a
educação

“O Deputado Charles Santos, do Republicanos, já destinou
mais de meio milhão para Itaúna, ontem estive com ele no
Hospital que destinou R$ 200 mil  para a instituição, já em
caixa”
Do vereador Giordane

“Prefeito, vamos dar uma saidinha do gabinete e dar uma
voltinha, são 76 bairros na cidade”
Do vereador Tidinho

“Talvez seja importante contratar uma auditoria para avaliar o
pedido de subsídio da Autotrans”
Do vereador Alexandre Campos

“Quem quiser ir lá entregar carta, já vai asfaltar a rua”
Do vereador Da Lua, ironizando sobre vereadores que ficam
sabendo de obras conseguidas por um vereador e enviam cartas
como se fossem eles que tivessem conseguido

‘Quando vejo as pessoas que me atacam, fico em estado de
pânico”
Da vereadora Edênia, dizendo que na galaria estava um dos
indiciados por atacá-la nas redes sociais

Com a votação do projeto de instituição da Semana da Diversidade LGBTQIA+, a galeria da
Câmara ficou lotada de simpatizantes da causa e da ala conservadora, contrária ao projeto

O vereador Gustavo Dornas posicionou-se contra a possibilidade
dos agentes de trânsito poderem multar, cobrou o piso nacional
da educação e  fez apelo ao Executivo para liberar  vale-transporte
em dinheiro para os servidores que assim o quiserem

O vereador Kaio Guimarães, contra o projeto dos agentes de
trânsito, insistiu na implantação da Guarda Municipal que, além
de cuidar do trânsito, seria uma força a mais para a segurança na
cidade. Ele foi contra o projeto da vereadora Edênia de instituição
da Semana da Diversidade LGBTQIA+, dizendo que o projeto dá
abertura para palestras nas Escolas e que crianças de 7 a 10 anos
não estão aptas a ver questões que os pais não acham condizentes
para a idade

O vereador Giordane falou da visita ao Hospital juntamente com o
deputado estadual Charles Santos, que destinou recursos de R$
200 mil para a instituição, já em caixa. Ele ressaltou que o deputado
já destinou mais de R$ 500 mil para o município

O vereador Eninho, grande defensor da implantação da Guarda
Municipal, solicitou providências para a falta de água e energia
elétrica em várias zonas rurais e no Vale dos Pequis. Agradeceu ao
deputado Bruno Engler e aos conservadores que conseguiram a
liberação pelo Governo do Estado de veículo para a PM

O vereador Da Lua também se posicionou contra os agentes de
trânsito poderem multar e disse que “se quiserem faturar e multar
é só ir para a porta das escolas”. Ele falou que o PSF do São
Geraldo, um dos mais bem estruturados, deve ficar na área central
do bairro para melhor atender aos bairros adjacentes, podendo ser
construído outro maior na área do Dr. Ovídio

O cidadão Rui Mariano pediu que os vereadores se unissem com
o Executivo pelas necessidades da comunidade, sem se aterem
aos partidos políticos

O vereador Toinzinho pediu que as multas aferidas com os novos
radares fossem retiradas para que a população fosse melhor
informada sobre eles e localização. Ele pediu melhorias para o Vale
dos Pequis e para o campinho do Lixão em Santanense, cobrando
novamente a aplicação do piso nacional da educação

O vereador Tidinho cobrou melhorias em vários bairros e ressaltou
que o prefeito devia deixar o gabinete, dar uma voltinha pelos 76
bairros e não olhar somente pelo Centro. Comentou que ele e
Toinzinho estiveram com o novo provedor do Hospital, Maurício
Nazaré, e que este apresentou a eles um projeto muito bom
elaborado para a instituição

A vereadora Márcia Cristina falou que seis agentes não conseguem
fiscalizar o trânsito e que deve ser mantido o convênio com a PM.
Ela alertou que a comunidade do Calambau está há 4 meses sem
atendimento médico. O centro médico local está em péssimo estado
e o atendimento foi transferido para o Dr. Ovídio. Como o Calambau
não conta com transporte urbano: “ou reformam ou arrumam um
transporte para trazer o pessoal para o Dr. Ovídio”, cobrou Márcia
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O trabalho da deputada
estadual Lohanna França em
busca de melhorias para o
Hospital Manoel Gonçalves de
Sousa Moreira continua,
confirmando o compromisso da
deputada com a Casa de
Caridade e com a população de
Itaúna e região, que é atendida
na entidade.

Nesta semana, mais uma boa
notícia: após pedido de

informações ao Ministério de
Saúde feito através de
requerimento criado por
Lohanna na Comissão de Saúde
da Assembleia Legislativa do
Estado de Minas Gerais, a
liberação de repasses do
governo federal para o Hospital
relativos a convênios firmados
em anos anteriores e que ainda
não haviam sido pagos,
especificamente para a

aquisição de equipamentos e
materiais permanentes.

Segundo a direção do
Hospital, o dinheiro está sendo
investido na compra de: 01
Perfurador Ósseo pneumático,
03 máquinas de Hemodiálise, 01
autoclave, 01 monitor
multiparâmetro, 03 oxímetros de
pulso, 07 termômetros e 01
cadeira de rodas.

O requerimento feito por

Lohanna atendeu solicitação da
direção da Casa de Caridade à
deputada ainda em outubro de
2022, para que fosse realizado
um trabalho com o objetivo de
verificar a situação de quatro
convênios: o 917863/2021, no
valor de R$ 198.412,00; 863913/
2017, de R$ 364.890,00; 883621/
2019, de R$ 299.000,00; e o
929791/2022, no valor de R$
199.980,00.

Os pagamentos
Segundo a resposta da

Coordenação-Geral de
Planejamento, Orçamento e
Monitoramento da Execução
Financeira da Secretaria de
Atenção Especializada à Saúde
e dados do FNS, do primeiro,
de R$ 198.412,00, foram pagos
R$ 145.856,00 em 06/06/2023; do
segundo, de R$ 364.890,00,
pagos R$ 160.604,00 em 14/08/
2020, R$ 76.537,00 em 11/04/2023
e R$ 1.898,00 em 04/07/2023; do
terceiro, do total de R$
299.000,00 foram pagos R$
285.775,00 em 10/04/2023; e do
último, de  R$ 199.980,00, foram
repassados ao Hospital R$
181.044,00 no dia 06/06/2023.

O governador Romeu Zema
empossou na terça-feira (11), o
novo secretário de Estado de
Governo, Gustavo Valadares,
durante solenidade na Cidade
Administrativa, em Belo
Horizonte. A cerimônia contou

com a presença de secretários,
deputados estaduais, federais e
prefeitos.

Durante a posse, Zema
mostrou a satisfação de
trabalhar com um secretário
que, antes de chegar ao cargo,

era o líder do Governo de Minas
na Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG).

“Para mim, é uma satisfação
enorme ter um secretário que foi
convocado durante o seu
mandato para deputado para
somar esforços no Governo de
Minas. Tenho certeza que
vamos trabalhar para melhorar,
ainda mais, o nosso estado.
Temos uma grande missão pela
frente e tenho certeza que a sua
participação será de extrema
importância”, disse.

Durante seu
pronunciamento, o secretário
Gustavo Valadares agradeceu
ao governador a confiança e
afirmou que as portas da
Secretaria de Estado de
Governo (Segov) estarão
escancaradas para a classe
política para que, junto a um
governo responsável,
composto de homens e
mulheres competentes, liderado
por um homem de bem, possam
transformar o estado na maior
referência de gestão pública do
país.

Valadares fez um balanço da

sua trajetória e agradeceu aos
deputados e deputadas
estaduais com os quais
conviveu ao longo dos últimos
20 anos.

“Cada dia que eu vivi
naquele parlamento me ensinou
muito. Eu quero aproveitar todo
o aprendizado para falar que eu
assumo a pasta de secretário
com um pouquinho de cada um
dos colegas parlamentares, em
especial o presidente
Tadeuzinho, a mesa diretora e
os líderes do governo e da
oposição”, afirmou.

Trabalho em conjunto
O governador Romeu Zema

destacou a importância de
contar com todos os secretários
e deputados para melhorar o
desenvolvimento de Minas
Gerais. “Eu costumo dizer que
ninguém faz nada sozinho. Se
desde o início do meu mandato
o nosso estado teve melhorias,
foi por que todos nós
trabalhamos em conjunto”
completou.
Secretário Gustavo Valadares

Natural de Belo Horizonte,
Gustavo Valadares era deputado
estadual e desempenhou a
função por seis mandatos
consecutivos. Valadares era o
atual líder de governo na ALMG,
função que desempenhou
também durante o primeiro
mandato, entre 2021 e 2022.

O governador Romeu Zema
agradeceu ao ex-secretário de
Estado de Governo, Igor Eto,
pelo trabalho prestado frente ao
Governo de Minas. “O ex-
secretário Igor Eto assumiu a
secretaria sem nenhuma
experiência e desempenhou um
excelente trabalho. Por isso, eu
agradeço a ele por tudo que fez
por Minas Gerais”, pontuou.

Muito criticada

O Executivo enviou projeto para a Câmara para aprovação de
subsídio de R$ 10 milhões para a ViaSul  e isto gerou muita
polêmica, com os vereadores oposicionistas já se
posicionando contra.
Acontece, que até vereadores situacionistas estão ficando
contra. Pelo simples motivo de que nem o Executivo nem a
ViaSul os procuraram para qualquer justificativa sobre a
necessidade do subsídio ou as condições do que seria feito.
Na reunião da Câmara da semana passada, o vereador
Alexandre Campos já se mostrara indignado com a falta de
informações por parte do Executivo.
Na reunião desta semana, o próprio líder do Prefeito no
Legislativo, vereador Leo Alves (foto), disse que o projeto é
muito vago e que, mesmo sendo líder, não escutou nada do
Prefeito nem da empresa. Desta maneira, se posicionaria contra.
Segundo informações da empresa anteriormente, o subsídio
solicitado seria de 18 milhões, depois foi divulgado extra
oficialmente que seria de 24 milhões. Também extra
oficialmente, chegou-se ao número de 32 milhões. Com o
projeto prevendo R$ 10 milhões, o receio é que depois venha
outros pedindo mais recursos para a empresa.
Alegam a necessidade do reequilíbrio econômico do contrato
de prestação de serviços do transporte público este ano.

Reunião promissora
O Prefeito Neider e o Secretário de Infraestrutura Rosse
Andrade estiveram esta semana em reunião na Cidade
Administrativa com a assessoria do vice-governador para
viabilização do viaduto na MG 431, no trevo do Padre
Eustáquio. Ao que parece, a sinalização foi positiva por parte
do Governo do Estado em municipalizar a área e oferecer
recursos.  Tomara!!!

Solidariedade
A campanha da Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Social “Doar Faz Bem: a sua contribuição faz a diferença”,
angariou nos meses de maio e junho mais de 6 mil itens como
roupas, calçados e cobertores, além de alimentos que foram
entregues à população carente. Entre as entidades
participantes:  Fórum, Ministério Público, OAB, Tiro de Guerra
e muitas empresas. E, principalmente, a comunidade itaunense!

Escolas cívico-militares
Até onde a perseguição ao ex-presidente Bolsonaro vai
chegar? Esta semana, mais uma aconteceu: a extinção por
parte do Governo Federal das escolas cívico-militares
implantadas no Governo Bolsonaro. Mas, muitos
governadores não estão aceitando esta decisão esdrúxula. O
Governador Zema anunciou que vai continuar com as nove
escolas já existentes em Minas, que atendem cerca de seis mil
alunos, em gestão compartilhada com o Corpo de Bombeiros.
Pode? Pode! A taxa de aprovação nestas escolas aumentou,
ficando acima de 80% após sua implantação.

A deputada Lohanna com os diretores  do Hospital Guerra e Mourão
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O Prefeito Neider Moreira enviou à Câmara Municipal, na reunião de terça-feira, 11, um
Projeto de Lei para destinar até R$10 milhões de reais, em subsídios para a Viasul, atual
concessionária do transporte público da cidade. O déficit apontado pela empresa, seria de
R$ 24 milhões. Um acordo foi firmado no Centro de Autocomposição do Ministério Público
de Minas, entre a Prefeitura e a concessionária Viasul Transportes Coletivos Ltda, para
contratação de Instituição com comprovada expertise na área de engenharia de transportes,
para realização de estudos técnicos para análise do reequilíbrio financeiro do contrato e do
reajuste tarifário. Segundo a Prefeitura, “houve entendimento no mesmo sentido da Comissão
Mista Permanente de Reajuste Tarifário, nomeada pela Portaria nº 5.888/21. Foi então
contratada a CEFET-MG (Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais)
que, após estudo, apresentou relatório e instruiu a decisão do Município no sentido de
subsidiar a diferença entre a tarifa pública atual e a tarifa de remuneração, nos termos do
que preconiza a Política de Mobilidade Urbana, confirmando a necessidade de reequilíbrio
econômico-financeiro do contrato de prestação de serviços de transporte público no
Município de Itaúna. Este assunto tem sido muito debatido pelos vereadores e deve acontecer
muita polêmica quando da votação do projeto na Câmara.

O Diversão em Cena tem uma ótima opção para as férias da
criançada. Neste domingo, 16, às 17 horas, no Teatro Sílvio de
Mattos, tem “Moana, o Musical”, espetáculo sucesso de público
no ano passado, com a Cyntilante Produções. Quem não retirou
seu ingresso pelo Sympla pode  retirar na portaria do evento uma
hora antes da apresentação.
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Na quinta-feira, 13, a PM recebeu denúncia anônima de que um motoboy iria realizar entrega de
drogas na comunidade de Vista Alegre. Os policiais se posicionaram em locais estratégicos da cidade
e avistaram o motociclista, que jogou um pacote no matagal. Foi apreendido com ele R$ 809,00 em
dinheiro. No interior da sacola dispensada foram encontradas 03 barras de maconha. O motoboy
confessou que levaria o pacote e receberia R$ 150,00 pela entrega. Durante averiguação quanto à
origem da droga, os militares compareceram à rua Abel José de Faria, no Bairro Itaunense, onde um
casal, alvo da denúncia, foi abordado, sendo localizados no interior da residência deles 05 tabletes
de maconha, 02 balanças de precisão, 01 caderno de anotações de contabilidade do tráfico, plásticos
para dolagem, 01 faca com resquício de droga e 01 aparelho celular. O motoboy foi preso por tráfico
de drogas e associação para o tráfico. O casal, menores de 17 anos, foi apreendido.


